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15
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が
一
般
質
問
　
市
政
の
〝
そ
こ
〞
を
問
う
！
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文教厚生常任委員会

産業建設常任委員会

日当山中学校体育館を改修

新橋　実 議員

総合評価方式は、入札金額と

技術評価点で決まると考える。

落札者の技術評価点は三番目であるが、この

評価点は入札にどのような影響があるのか。

Q

技術評価点は、企業の施工能力、配置予定技

術者の能力、地域貢献度等の点数となり、その

技術評価点と入札金額により最終的な評価値

が決まる。今回は、落札者が最安値で入札した

ことで、最終的に評価値が一番高くなった。

A

　日当山中学校体育館は、昭和53年に建設され、建設後
40年以上経過している
　このような状況を改善し内装等の木質化及びリフォーム、
設備機器の省エネ化やバリアフリー対策など、大規模改造
工事を行う

宮内　博 議員

天井部分にはボールでつけた

痕跡がある。この天井の部分

の改修は行われるのか。また、屋根の部分は工

事をしないのか。

Q

仕上げ材のところにボールの跡などが付き、ボ

ロボロ崩れているため、全面撤去して塗装等で

の改修を計画している。また、平成17年の耐震

診断において、屋根の部分が指摘されたことに

伴い、平成18年に耐震補強工事をしている。

A

市道路線の認定 阿多　己清 議員

敷根28号線の整備計画はどう

か。
Q

今年度に工事予定である。道路の排水につい

ては、基本的には国道220号への接続とな

る。流域等を拾い上げ、適正な排水を設置する

予定である。

A

厚地　覺 議員

真方1、2号線は、県道犬飼霧

島神宮停車場線持松工区の改

良工事が令和元年で完了したことに伴いとあ

るが、持松地区が完了ということか。

Q

持松工区が令和元年度で終了したということ

である。
A

宮田　竜二 議員

隼人駅東西自由通路の事業計

画はどうなっているのか。 
Q

今年度から都市再生整備計画事業で事業化

され詳細設計を予定している。
A

問　

令
和
２
年
７
月
中
旬

に
、
上
下
水
道
部
が
同
セ
ン

タ
ー
に
移
転
す
る
が
、
そ
の

経
費
は
い
く
ら
か
。
ま
た
、

移
転
後
の
施
設
の
跡
地
の
利

活
用
計
画
は
ど
う
か
。

答　

事
務
機
器
等
の
運
搬
費

用
（
お
客
様
セ
ン
タ
ー
含

む
）
、
賃
借
料
と
維
持
管
理

に
係
る
負
担
金
を
合
わ
せ
て

約
３
８
０
０
万
円
を
計
上
し

て
い
る
。
水
道
庁
舎
跡
地

は
、
一
般
会
計
へ
の
有
償
譲

渡
も
含
め
て
庁
内
で
検
討
し

て
い
る
。
下
水
道
課
事
務
室

の
利
活
用
に
つ
い
て
も
今
後

検
討
す
る
。

河
川
ア
ダ
プ
ト
制
度
の
推
進

を問　

河
川
ア
ダ
プ
ト
制
度
の

効
果
は
ど
う
か
。

答　

河
川
に
お
け
る
景
観
保

全
と
美
化
活
動
に
有
効
で
あ

り
、
水
辺
の
環
境
保
全
を
推

進
し
て
い
る
。
ご
み
の
ポ
イ

捨
て
の
抑
制
や
、
通
学
路
に

お
け
る
防
犯
対
策
に
も
効
果

が
あ
る
。

問　

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス

感
染
症
の
第
２
波
に
備
え
、

医
療
と
検
査
体
制
の
抜
本
的

強
化
が
求
め
ら
れ
る
。
市
内

の
医
療
機
関
の
現
状
と
第
２

波
に
備
え
た
対
策
、
医
療
機

関
へ
の
市
独
自
の
支
援
策
を

ど
の
よ
う
に
考
え
る
か
。

答　

感
染
症
の
第
２
波
に
備

え
、
医
療
セ
ン
タ
ー
に
、
新

型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
を
検
出

す
る
Ｐ
Ｃ
Ｒ
検
査
機
器
の
整

備
を
進
め
て
い
る
。
医
療
資

材
も
備
蓄
し
、
医
療
機
関
に

対
す
る
支
援
強
化
に
努
め

る
。
市
独
自
の
事
業
継
続
支

援
給
付
金
に
つ
い
て
は
医
療

機
関
も
対
象
に
し
て
お
り
、

11
件
の
申
請
が
あ
っ
た
。

豪
雨
災
害
や
土
砂
災
害
か
ら

市
民
を
守
る
対
策
を

問　

豪
雨
災
害
対
策
の
た
め

の
天
降
川
や
手
篭
川
・
郡
田

川
の
堆
積
土
砂
の
本
年
度
の

予
定
量
と
搬
出
先
を
示
せ
。

志
學
館
大
学
跡
地
に
建
設
が

進
む
大
規
模
太
陽
光
発
電
所

の
災
害
対
策
を
示
せ
。

答　

本
年
度
搬
出
予
定
の
当

該
河
川
の
堆
積
土
砂
は
約
４

万
㎥
で
あ
る
。
う
ち
有
効
利

用
で
き
る
土
砂
に
つ
い
て
は

隼
人
駅
東
地
区
土
地
区
画
整

理
事
業
地
内
に
搬
出
予
定
で

あ
る
。
志
學
館
大
学
跡
地
の

太
陽
光
発
電
所
建
設
に
つ
い

て
は
、
事
業
者
に
徹
底
し
た

対
策
を
要
請
す
る
。

前
島
　
広
紀  

議
員

宮
内
　
博  

議
員

今
後
の
隼
人
市
民
サ
ー
ビ
ス

セ
ン
タ
ー
の
利
活
用
は

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症

第
２
波
に
備
え
医
療
と
検
査

体
制
の
強
化
を

詳
し
く
は
こ
ち
ら
で

詳
し
く
は
こ
ち
ら
で

市 民 の 声 を 市 政 に

一般
質問

霧島市議会　中継 検 索

　一般質問とは、議員が市政全般にわたり、市の考えを問う

ものです。掲載内容は、各議員本人が質問と答弁を要約した

もので、すべての質問と答弁は、市議会ホームページの録画

中継やYouTubeで視聴できます。

15人がより良い市政を目指して

二次元コードを、スマートフォンのQRコードリーダーで読み取ることで、一般質問の
録画中継がYouTubeでご覧いただけます。

※一般質問は6月26日～30日に行いました。

文教厚生
常任委員会

◎平原　志保　　○鈴木てるみ　　山田　龍治　　仮屋　国治　　新橋　　実　　植山　利博
　下深迫孝二　　　宮内　　博 ◎委員長　○副委員長

ここに 注目!

文教厚生常任委員会では、3件の条例案、1件の契約、陳情を審査

産業建設常任委員会では、1件の指定管理、2件の市道路線の認定・廃止案件を審査

ここに 注目!

産業建設
常任委員会

◎蔵原　　勇　　○久保　史睦　　川窪　幸治　　宮田　竜二　　阿多　己清　　松元　　深
　池田　綱雄　　　厚地　　覺　　池田　　守 ◎委員長　○副委員長

　市道の新設に伴い道路の位置を特定する
隼人駅東西自由通路ほか2路線、県道の改良
に伴い旧道となる真方1、2号線の2路線、宅
地開発により整備され寄付を受けた道路、新
川6、7号線、山王馬場1、2号線の4路線、計
9路線を市道認定するもの


